
COMMUNE DE PRÉFAILLES 

VŒUX DU MAIRE 2021 
 

Chères Préfaillaises, chers Préfaillais, 

Je vous souhaite une bonne année à tous, à vos familles et à vos proches. Je vous présente tous mes vœux de santé, de 

bonheur, de paix, de réussite dans tous vos projets individuels et collectifs. Que vos actions se réalisent sous le signe de 

la solidarité et de la fraternité. 

Dans ce contexte de pandémie mondiale en 2021 comme en 2020, nous devrons redoubler de vigilance, de responsabilité 

individuelle et collective, de solidarité envers les plus fragiles. 

Cette crise sanitaire engendre une crise financière et sociale. Nous devrons tout mettre en œuvre avec l’ensemble des 

pouvoirs publics pour aider nos concitoyens touchés par le chômage, nos entreprises, nos associations. Il nous faut éviter 

le développement de la pauvreté, et assurer la continuité de l’activité économique. 

En ce début d’année, la création d’un vaccin engendre l’espérance d’une maîtrise future de la pandémie. Avec les 

professionnels médicaux de notre commune, nous mettrons tout en œuvre pour assurer la vaccination dans les meilleurs 

délais. 

Suite aux élections municipales de mars 2020, lors de la première réunion du Conseil municipal de mai, je fus élu maire 

à l’unanimité par l’ensemble des conseillers municipaux représentant les deux listes. J’en mesure la responsabilité et je 

mettrai tout en œuvre pour faire respecter et faire vivre cette unité au-delà de la diversité. 

Merci Edith et vous tous membres du Conseil municipal pour vos vœux. Je salue votre dévouement pour servir l’intérêt 

général souvent au détriment de la vie de famille. Que vos familles soient remerciées pour leur compréhension, car je 

sais que je vous demande beaucoup. 

Je souhaite que la population prenne conscience de l’investissement de nos élus au service de l’intérêt général. Ils ont 

droit au respect. 

Comme chaque année, je réitère le vœu de constater en 2021 la diminution, voire la disparition des incivilités qui 

pénalisent financièrement la commune. 

Lors des élections municipales, nos concitoyens en nous élisant conseillers municipaux quel que soit la liste, nous ont 

délégués une partie de leur souveraineté pour faire et agir dans le sens de l’intérêt général. Tel est l’origine, le sens de 

notre mandat municipal et de l’exigence de notre engagement. 

Pour la mandature 2020 – 2026, notre engagement est le suivant : 

« Tout en nous appuyant sur les projets en cours, nous aurons à cœur de donner un nouvel élan à la vie de notre village. 

Pour cela, nous voulons : 

- Dynamiser notre développement économique, touristique et culturel, 

- Renforcer les services à la population dont les besoins évoluent. » 

Pour la mise en œuvre en 2021 de ces orientations, les principales actions seront les suivantes : 

Dynamiser notre développement : 

- Economique : 

 * Finalisation des études pour le développement économique de la Pointe Saint-Gildas et du Centre-bourg ; 

 * Aménagement de l’ancienne pharmacie pour l’installation d’un métier de bouche. 

- Touristique : 

* Mise en œuvre du plan de gestion 2020/2025 de la Réserve naturelle régionale de la Pointe Saint-Gildas ; 

* Elaboration du plan de gestion du secteur de Port-aux-Goths/Portmain en collaboration avec la commune 

de Pornic, le Département de Loire-Atlantique et le Conservatoire du littoral. 

- Culturel et Animations : 



 * Selon l’évolution de la crise sanitaire, nous mettrons en œuvre tout au long de l’année, et sur tout le territoire, 

les événements sportifs, festifs et culturels pour soutenir tous nos commerçants et associations. Cette année, nous 

mettrons à l’honneur la culture Japonaise lors de notre Fête du village. 

Renforcer les services à la population : 

Services à la personne 

- Construction de la MARPA « Résidence de l’Estran » pour une livraison en mars 2022 ; 

- Elaboration du projet de Maison de santé pluridisciplinaire pour une réalisation en 2022 ; 

Pérennisation des actions sociales du CCAS, aide aux démarches administratives, lutte contre l’isolement numérique… 

Communication 

- Mise en place de panneaux lumineux en Centre-bourg et à la Pointe Saint-Gildas. 

Travaux voirie 

- Fin de l’aménagement de la descente Tabarly ; 

- Fin des travaux rue des Mûres ; 

- Lancement de la 3ème tranche d’enfouissement des réseaux route de la Pointe Saint-Gildas ; 

- Première expérience de plantations des pieds de murs avec la participation de l’ASEP. 

Sécurité 

- Mise en place des premières caméras de vidéo-protection. 

Urbanisme-Logement 

- Mise en œuvre d’un programme de logements en accession à la propriété pour les jeunes couples. 

Mobilité 

- Lancement en début d’année des études sur la mobilité sur notre commune. 

L’ensemble de ces actions seront incluses dans un plan de développement pluriannuel 2021/2026 de fonctionnement et 

d’investissement qui sera présenté et examiné lors du conseil municipal de mars 2021. Ce plan de développement, dans 

le respect de nos engagements, se déroulera sans augmenter les taux d’imposition. 

Le développement de notre commune résulte aussi de la coopération intercommunale, au sein de notre agglomération 

« Pornic Agglo Pays de Retz ». Les nouveaux élus préfaillais en participant aux commissions intercommunales prennent 

conscience qu’ils sont aussi des élus du bloc communautaire. La gestion des besoins de nos concitoyens se réalise à des 

niveaux de coopérations et de périmètres différents. L’action intercommunale est présente dans notre vie de tous les 

jours. 

Le nouvel élan que nous souhaitons pour notre commune ne pourra se concrétiser sans la participation de tous. 

Le Conseil municipal dans le 2ème semestre 2020 a mis en place des commissions extramunicipales (environnement-

urbanisme, cimetière, mobilité, avenir de la Pointe Saint-Gildas, Maison de santé pluridisciplinaire, marché). Selon les 

conditions sanitaires, les premières réunions pourront se dérouler lors du premier trimestre 2021. 

Malgré la crise sanitaire que nous traversons, je forme le vœu que les Préfaillaises et les Préfaillais avec la municipalité, 

nos commerçants, nos artisans, nos professionnels libéraux, nos associations, par leurs engagements et leurs actions, 

expriment leur confiance pour demain, pour l’avenir. 

Bonne année à tous, 

Le Maire, 

Claude CAUDAL 


